



PREMIOS SM EL BARCO DE VAPOR Y GRAN ANGULAR 2021



¿Cuáles fueron tus lecturas en la infancia y qué libro te marcó?

Me gustaban los libros de aventuras. El que más me marcó fue *Las aventuras de Tom Sawyer*. Es una de mis recomendaciones.

¿Cuándo empezaste a escribir y por qué?

Empecé a escribir de pequeña como un juego, y porque me gustaba muchísimo leer. En mi casa la lectura siempre se vivió como un premio. Por las noches, en la cama, si me portaba bien disponía de media hora para leer, si me portaba mal, un cuarto de hora. A partir de la lectura llegué a la escritura. Además, mi tío favorito me regaló su máquina de escribir. Yo siempre quise tocar un instrumento, para mí la máquina era un piano.

Este es el segundo Premio El Barco de Vapor que recibes, ¿las sensaciones son más o menos intensas?

En tres años lo he ganado dos veces. La primera vez mi estado de ánimo no era el mismo, me sentía triste porque había perdido a mi mejor amiga. Ahora estoy en otro momento, el libro también lo refleja. Ha sido un reto porque he escrito los dos libros en un mes, en agosto de dos veranos distintos. En el primer caso me apoyé en mi mejor amiga porque quería hacerle un homenaje; en el segundo en un desconocido para ganar una apuesta.

¿El secreto de tu éxito?

El secreto de los éxitos es por un lado ser perseverante; por otro, disciplinada; además de tener entusiasmo y relativizar lo que supone la palabra "éxito". Para mí los premios son efímeros. Lo que importa es la satisfacción de haber contado una historia lo mejor que has podido.



PREMIOS SM EL BARCO DE VAPOR Y GRAN ANGULAR 2021



PREMIOS SM

SM, a través de la Fundación SM, convoca en la actualidad, en el ámbito de la literatura infantil y juvenil, los Premios SM El Barco de Vapor y Gran Angular, y el Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil; y en el de la ilustración, el Premio Internacional de Ilustración Feria de Bolonia-Fundación SM y el Catálogo Iberoamérica Ilustra.

Para estas convocatorias, la Fundación destina anualmente más de 200 000 euros a todos estos galardones que tienen como principales objetivos:

- Promover la creación de una literatura para niños y jóvenes que fomente el gusto por la lectura y que transmita, con calidad literaria, unos valores humanos, sociales y culturales que ayuden a construir un mundo más digno.
- Apoyar a autores e ilustradores.
- Retornar a la sociedad, a través de la labor de la Fundación SM, los beneficios de la actividad empresarial de SM.

Premios SM El Barco de Vapor y Gran Angular

La Fundación SM creó estos galardones en el año 1978 para promover la creación literaria destinada a niños y jóvenes. Para concederlos, cada año se reúne un selecto jurado formado por especialistas en literatura, pedagogía, educación y una representación de la entidad organizadora, quienes se encargan de seleccionar las obras ganadoras, que se incorporan a las colecciones más emblemáticas de SM, El Barco de Vapor y Gran Angular.

El compromiso de SM con la cultura y la dotación económica, la mayor del mundo en su categoría, han consolidado estos premios como un referente en el mundo de la literatura infantil y juvenil. Hoy día están presentes en diez países iberoamericanos: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, España, México, Perú y Caribe (Puerto Rico, República Dominicana y Cuba).



PREMIOS SM EL BARCO DE VAPOR Y GRAN ANGULAR 2021



MÁS INFORMACIÓN Y CONTACTOS

Descarga en el código QR la cubierta del libro, fotos de la autora, notas de prensa y toda la información relativa a los Premios SM 2021.



Comunicación SM España:

comunicacionsm@grupo-sm.com
Cintia Cuétara, Goretti Redondo, Carmen Palomino
91 422 67 01 - 67 66 - 62 09

Para más información o entrevistas

MAHALA Comunicación y Relaciones Públicas
Marta del Riego
654 627 045 mdelriego@mahala.es

#Sigueleyendo #PremiosSM21